

H. MUJERES Y ELECCIONES

#PRIMERAGOBERNADORA

Libia asume gobierno de Guanajuato

HACE HISTORIA Y RATIFICA COMPROMISO CON MUJERES Y TODOS LOS CIUDADANOS

POR GABRIELA MONTEJANO

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Libia Dennise García Muñoz Ledo se convirtió en la primera mujer en encabezar el poder Ejecutivo de Guanajuato.

Durante la toma de protesta ciudadana celebrada en la Alhóndiga de Granaditas, en la capital del estado, la mandataria reafirmó su compromiso con las mujeres y su visión de un gobierno cercano a la gente.

García Muñoz Ledo asumió el cargo firmando un decálogo para guiar su administración, enfocada en la dignidad humana y la lucha contra la corrupción.

“No saben cómo esperaba que ya llegara este día maravilloso en el que por fin podría tomar protesta como Gobernadora Constitucional de éste, que es el mejor estado que tiene México, Guanajuato. Conmigo llegan todas las mujeres de todo Guanajuato, llegan sus voces, sus luchas, sus causas, aquí estamos todas, de cada rincón de Guanajuato”, expresó Libia.

En el evento, el Colectivo Manos Unidas hicieron entrega de una semilla germinada del árbol capulín blanco, como símbolo que enmarca el momento histórico en el que el cura Miguel Hidalgo y Costilla escribió las cartas de intimidación para el intendente Riaño.

Posteriormente, la diputada Delia Ponce acompañada de 46 representantes ciudadanos de todos los municipios tomaron protesta a García Muñoz Ledo.

“Hoy la encomienda será, no que los ciudadanos se acerquen a su gobierno, sino que el Gobierno esté siempre cercano a la gente”, dijo la mandataria.

RINDE PROTESTA EN CONGRESO LOCAL

Al unísono grito de los panistas ¡Gobernadora!, ¡Gobernadora!, se llevó a cabo una histórica sesión solemne en el Congreso local, donde Libia Dennise García Muñoz Ledo, rindió protesta como Gobernadora.

“Como gobernadora hoy extendiendo mi mano sin reserva a todas las fuerzas políticas representadas en este Congreso”, dijo.

Dejó claro que aunque habrá apertura, no se frenará por aquellos intereses políticos o personales.

“Seré clara, no me detendré frente a quienes con visiones políticas o intereses personales, regateen el avance de Guanajuato”, concluyó.

1

MILLÓN DE VOTOS OBTUVO EN LAS ELECCIONES.



LIBIA DENNISÉ GARCÍA
GOBERNADORA DE
GUANAJUATO

Vamos a convertir palabras en acciones y las promesas en resultados, sin dejar a nadie atrás?





LA BASE DEL EJECUTIVO

1

• El decálogo es una serie de normas que regirán a la administración.

2

• Se centran en el trabajo óptimo hacia y por la ciudadanía.

3

• Todas las voces deben de ser escuchadas, es uno de los puntos.

4

• También se precisa que "el mayor derecho, la dignidad humana".



ASUME GUBERNATURA

Libia ofrece devolver la paz a Guanajuato

SE DIJO dispuesta a replantear una nueva relación con el gobierno federal, “esa que estuvo tan afectada”

POR LUIS NEGRETE
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

GUANAJUATO, Gto.— Con el compromiso de regresar la paz al estado de Guanajuato, Libia Dennise García Muñoz Ledo rindió protesta como gobernadora del estado.

“Estoy consciente que uno de los temas que más le preocupa a nuestra gente es la inseguridad y la violencia. Hoy les digo, de cara al pueblo de Guanajuato que actuaremos con responsabilidad con el gobierno federal...y no tengan ninguna duda que vamos a regresarle la paz y tranquilidad a Guanajuato”, aseguró durante su discurso.

Al recinto legislativo llegaron los exgobernadores Carlos Medina Plascencia, Juan Manuel Oliva, y Miguel Márquez, así como el expresidente de la República, Vicente Fox; Marko Cortés, presidente nacional del PAN, dirigentes partidistas locales, senadores, diputados federales, gobernadores, alcaldes, así como simpatizantes de partidos políticos.

En el pleno y en las gradas se dieron algunos reclamos de morenistas inconformes con el resultado de la pasada

elección, situación que no pasó a mayores.

Los diputados morenistas portaron pancartas con leyendas como “La pobreza se combate, no se usa electoralmente”.

En las gradas, simpatizantes de Morena colocaron otra manta que obstaculizaba la visibilidad de algunos presentes por lo que trataron de retirarla, ante algunos forcejeos.

HISTÓRICO

En tribuna, la nueva gobernadora reconoció a las mujeres que la antecedieron en cargos públicos y se pronunció por la unidad, independientemente de los colores partidistas.

“Fueron y son mujeres que hicieron posible que una mujer esté aquí ante ustedes... Guanajuato requiere altura de miras para entender que los enemigos a vencer no son los que piensan diferente a nosotros, los verdaderos enemigos son la violencia y la desigualdad”, puntualizó.

Como nueva gobernadora se dijo dispuesta a replantear una nueva relación con el gobierno federal, esa que estuvo tan afectada en la pasada administración.

“Yo estoy segura que la nueva Presidenta de México tendrá una gran visión para favorecer a los estados del país y no me queda duda que Guanajuato estará incluido en ese bienestar desde el gobierno federal”, puntualizó Libia Dennise.

Este año marcará un antes y un después en la política y en la vida pública de nuestro estado. Este congreso en sí mismo ya hizo historia.”

LIBIA GARCÍA MUÑOZ LEDO
GOBERNADORA DE GUANAJUATO





Foto: Especial

La gobernadora de Guanajuato, Libia García Muñoz Ledo, afirmó que respeta plenamente la división de poderes, porque dijo esa es la democracia.

